



## **Llegó a Chota bandera ecológica más grande del Perú y del mundo**

**Bandera que recorre provincias cajamarquinas fue paseada por diferentes calles de la ciudad hasta llegar a histórica plaza de armas.**

Cerca del medio día de hoy 15 de agosto, arribó a la ciudad de Chota la bandera ecológica más grande del Perú y del mundo, símbolo de los cajamarquinos que continúan luchando por la inviabilidad del proyecto minero Conga y, en defensa de la vida y del medio ambiente.



La inmensa bandera, de aproximadamente 200 metros de longitud, fue entregada al comité de lucha de la provincia de Chota por los integrantes del comando regional de lucha; el dirigente Edy Benavides en su condición de presidente del frente de defensa de Hualgayoc-Bambamarca entregó la bandera ecológica a los chotanos que se concentraron en las inmediaciones del parque El Maestro.

Coreando diversos lemas que se han popularizado durante estos largos meses de intensa lucha, la bandera ecológica fue paseada por las principales calles de la ciudad para luego llegar a la plaza principal donde varios líderes ratificaron su abierta posición en defensa del agua y de la vida, señalando una vez más que Conga definitivamente no va; exigiendo al presidente Ollanta Humala que de una vez por todas se pronuncie al respecto y disponga el levantamiento del Estado de Emergencia.

La bandera ecológica seguirá su recorrido por las diferentes provincias y será exhibida con orgullo durante el paro anunciado para el 21 y 22 del presente mes.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca 15 de agosto del 2012**

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**